

## «Es el 7% de lo que va al mar»

03.03.08 - EFE

El conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García Antón, aseguró ayer que la Comunidad «sólo necesita un 7% del agua que tira el Ebro al mar después del caudal ecológico y de la reserva de Aragón».

Destacó que el Ebro tira al mar por término medio 11.000 hectómetros cúbicos al año, por lo que después de deducir las demandas actuales y futuras de su cuenca y de los caudales ambientales del Delta «queda excedente suficiente para trasvasar una pequeña parte a nuestro territorio».

«Por lo tanto, los 350 hectómetros cúbicos que necesita la Comunidad pueden llegar sin ningún tipo de duda», destacó García Antón, quien añadió que el trasvase del agua del Ebro «es la mejor y la única solución para la problemática del agua en nuestro territorio».

Según dijo, el Consell «siempre ha defendido que nuestras demandas se cubrirán respetando las necesidades y derechos de los demás, y que respetando esas necesidades es posible a la vez traer agua del Ebro a la Comunidad Valenciana sin perjudicar a nadie».